

カンボジアに新校舎

井上国際交流基金(大垣市)が寄贈

カンボジアの地域支那人井上国際交流基金
援を続けている財団法人(大垣市万石・井上豊



寄贈した第2校舎と現地の子どもたち＝カンボジア、
シェムリアップ州

秋代表理事)が、シェムリアップ州のクナー
トップチェイ小学校の
第2校舎を建設し、文
具や衣類と合わせて寄
贈した。

同基金は2011年
に同小学校の校舎を建
設。就学前の子どもや、
教師の増加に合わせ、
新設した第2校舎を子
どもたちの教室として
利用し、既存の校舎を
図書館や幼稚園、職員
室などとして使う予
定。新校舎には靴箱が
設置され、整理整頓な
どの教育も期待できる
という。

校舎完成記念式典に

は児童や地域住民ら約
160人が参加。井上
代表理事がモイ・ミエ
ン校長に目録を手渡
し、ノートやペン、子
供服などを贈った。モ
イ・ミエン校長は「継
続的な支援に深く感謝
している。寄贈を受け
た校舎を大切に使う」
と述べた。

同財団は11月23日に

大垣市内で開くカメラ
ータ・ザルツブルク弦
楽オーケストラの無料
演奏会で校舎寄贈のパ
ネル展を行う。

(八木彩情)